

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue syndicale suisse : organe de l'Union syndicale suisse**

Band (Jahr): **66 (1974)**

Heft 1

PDF erstellt am: **12.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Les douze mois de l'année 1973

Par Guido Nobel

Les événements se succèdent à un rythme effarant. Aussi est-il intéressant au début d'une année nouvelle de présenter une brève rétrospective des événements les plus importants des douze mois qui viennent de s'écouler. Le lecteur pourra ainsi mesurer la signification de l'action syndicale au cours de l'année 1973.

Au fil des mois, nous relevons:

Janvier

Nous menons une lutte serrée contre l'inflation, les autorités fédérales viennent de voter un train d'arrêtés conjoncturels urgents. Ces cinq arrêtés fédéraux concernent la limitation des crédits, la limitation de la publicité et de la vente par acomptes, la limitation des amortissements fiscaux en 1973 et 1974, la stabilisation du marché de la construction et enfin la surveillance des prix, des salaires et des bénéfices.

Par ces décisions, les autorités de notre pays veulent juguler l'inflation. Réussiront-elles? L'année qui vient de s'ouvrir nous le dira.

* * *

Suite au dépôt de l'initiative sur la participation, l'OFIAMT a fait une grande enquête sur la participation. Elle était conduite par la Société suisse d'étude du marché dans 553 entreprises privées occupant plus de 50 personnes.

Les résultats doivent être interprétés à la lumière des définitions de l'OFIAMT qui distingue trois degrés d'intensité dans la participation:

a) l'information, b) la consultation, c) la codécision. Compte tenu de ces trois éléments, l'OFIAMT estime que la participation a atteint une ampleur respectable tout en relevant que c'est la consultation